

En el año 2005, la procesión del RETORNO, cambió su denominación a PROCESION DE LA SOLEDAD, cambiando también el día de salida, pasando a la noche de Jueves Santo, a las 17.45 hora.

En la actualidad, el mayordomo viste de negro, con la misma túnica que el penitente.

Son tres las hermandades que forman esta procesión:

### **EL CRISTO DEL AMOR EN LA CONVERSIÓN DEL BUEN LADRON**

Calvario con los tres crucificados, el Cristo del Amor, San Dímas y Gestas.

Autor: José Hernández Navarro

### **SANTISIMO CRISTO DE LA HUMILLACIÓN**

Imagen del Varón de Dolor, obra anónima de la escuela granadina del siglo XVII.

### **VIRGEN DE LA SOLEDAD**

Autor: Antonio Campillo.